
割引サービスについて 

 

１．経緯 

 ・回数券や乗継券などの割引サービスについては、試行運行はできるだけシンプルな形で

実施するという前提のもと、特に導入しないことを前回の地域公共交通会議で確認して

いる。 

 ・会議後、理事者や議会、市民からの「回数券などの割引サービスの実施」について強い

要望があった。 

 

２．割引サービスの導入について 

  ・回数券について「くにっこ」などの導入方法を参考に検討 

  ・その他サービスが効果的であるかの検討 

   （乗継券、一日乗車券、定期券 etc.） 

  ・割引率などの検討 

   （既存交通手段との競合回避の問題） 

  ・割引サービス導入にあたって、試行運行でどのようなデータを集めればよいかの検討 
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